

ESPERADA REPOSICIÓN EN EL TEATRE DEL RAVAL

# 'Germans de sang', 20 años después

► Roger Pera y Sergi Zamora vuelven a liderar el recordado drama musical

EL PERIÓDICO  
BARCELONA

El recordado musical *Germans de sang*, uno de los grandes éxitos de los años 90 en el Teatre Condal, regresa a la cartelera. La misma pareja de intérpretes que entonces dio vida a los hermanos gemelos protagonistas, Roger Pera y Sergi Zamora, vuelven a asumir sus respectivos roles de Mickey Johnstone y Edward Lyons veinte años después en un montaje dirigido de nuevo por Ricard Reguant pero con una puesta en escena mucho más modesta. El Teatre del Raval acoge a partir de hoy esta reposición de formato reducido. Si en 1994 eran 14 los actores del reparto ahora son cinco menos. Varios de ellos interpretan a más de un personaje. En lo musical, las diferencias también son importantes. Se ha pasado de una banda de cinco músicos a un único pianista, Dani Campos, autor de la adaptación y los arreglos de la partitura que ya demostró su *savoir faire* en *Goodbye Barcelona*.

*Germans de sang* refleja el drama de una madre (la cantante Virginia Martínez asume el rol que hizo Àngels Gonyalons) obligada por las circunstancias económicas a entregar uno de sus gemelos a una familia rica en el Liverpool de los años 60. A pesar de los esfuerzos de las familias para evitar que se relacionen, ambos se enamoran de la misma chica, Linda (Lucía Torres), y sus destinos se cruzarán de forma fatal como explica el narrador, Xavier Ribera-Vall, que desvela el dramático final de la

historia nada más empezar la obra. «Este espectáculo es más pequeño y minimalista. Tiene una escenografía más simple pero es igual de emotivo. Llega mucho más porque la música es preciosa y la historia muy potente», afirma el veterano Ricard Reguant. Si la versión que montó en 1994 tenía un presupuesto de 71 millones de pesetas, unos 426.000 euros de hoy, la actual apenas ronda los 20.000. «Somos una cooperativa», dice en referencia al esfuerzo realizado por técnicos, actores y músicos de la compañía.

**MÁS VIGENCIA** // «Subsistimos con la taquilla, algo heroico teniendo en cuenta que el 21% del IVA se lo regalamos a Madrid», dice un director que también tiene en cartel en Barcelona *Boig per tu*. En su opinión, la obra de Willy Russell es más vigente hoy que hace 20 años. «Entonces una canción como *Crisis mundial* no se entendía. Ahora sí», afirma respecto a una pieza que habla de amor pero también de las diferencias entre ricos y pobres, del paro y las drogas.

Roger Pera ansiaba volver a representar un personaje que le ha marcado y que interpretó en pleno apogeo de la serie *Poblenou*. «Cuando interpreté a Mickey tenía 19 años. Entonces hacer este papel que empieza como un niño de 7 años y acaba como un adulto unos 40 fue un reto, sobre todo para asumir la parte más dramática», admite. «Ahora en cambio entiendo mejor al personaje cuando es mayor, estoy más cómodo con todo el recorrido que hace». Él y Za-



►► Roger Pera (izquierda) y Sergi Zamora, en la nueva versión de 'Germans de sang' en el Teatre del Raval.

mora han conectado igual que hace 20 años. «Retomar el texto ha sido lo más fácil», reconocen. Otra cosa es mantener el tipo en las escenas más físicas. «Cuando interpreto la obra no noto el cansancio pero después, sí. Me cuesta más recuperarme», dice Pera. A Reguant le hubiera gustado adaptar la obra a la Barcelona actual pero ha tenido que conformarse con el permiso del autor para representarla en un formato reducido. «Es la primera vez se hará así», resalta Pera, orgulloso.

El público tiene ganas de ver la nueva versión. Ya no quedan localidades para las funciones previas. ≡



►► Pera y Zamora, en el montaje estrenado en 1994 en el Condal.

DESCUBRIMIENTO

## Atribuyen a Rafael un óleo desconocido

Luis Rodrigo Rodríguez Simón, profesor de la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Granada, atribuye al pintor renacentista un cuadro de un coleccionista privado de Córdoba. La pieza, *La Madonna de Foligno pequeña*, reproduce una escena idéntica a *La Madonna de Foligno* que se exhibe en la Pinacoteca Vaticana, del mismo autor y que, según Rodríguez Simón, es posterior a la pieza ganadina. La atribución la ha realizado tras un minucioso estudio.

GRUPO EN EXPANSIÓN

## Manel ofrecerá cuatro recitales en Alemania

El grupo Manel editará *Atletes, baixin de l'escenari* en Alemania el 7 de febrero y actuará en cuatro ciudades del país (Rogensburg, Múnich, Berlín y Hamburgo) los días 11, 12, 13 y 14 del mismo mes. La banda también tiene previsto ofrecer recitales en Lausana, Londres, y una amplia gira nacional que incluye paradas en Mataró, Terrassa, L'Hospitalet, Salt, Valls, Manresa, Lleida, Alicante, Castellón y Valencia.

“★★★★ Conjunto de actores en estado de gracia (...) una cascada de ironía fina”  
Fotogramas

2 NOMINACIONES A LOS GLOBOS DE ORO

MEJOR ACTRIZ Meryl Streep  
MEJOR ACTRIZ SECUNDARIA Julia Roberts

# Agosto

UNA REUNIÓN FAMILIAR DIFÍCIL DE OLVIDAR

HOY ESTRENO EN CINES

Presente de calificación por edades. TWC